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伊方町議会第７０回定例会に係る一般質問通告内容 

 

質問者 質問の大綱 質問の相手 

木嶋 英幸 議員 １ 亀ヶ池温泉復興と周辺整備について 町 長 

質問の要旨 

復興に向けて着々と進んでいると思いますが温泉復興の進捗状況と周辺整備につ

いてお尋ねします。近年特に感じることが池の水が異常に汚れている様に見えるの

ですが私だけでしょうか。定期的に水質検査や環境調査は行っていますか。もし危

険な状態であれば早急に対策を練らないと死の池になりかねない。周辺住民との融

和もはかり、池と共に来場者に親しんで頂ける場所を造らないといけない。綺麗な

池があってこそ温泉との相乗効果が生まれるのではないでしょうか。キャンプ場の

整備をするのであれば、なおさらだと思うのですが。私が学生の頃まではボラが飛

び跳ねたりワカサギが獲れたりした自然豊かな池だった記憶があります。大きなプ

ロジェクトになりますが、周りに釣り堀ができ、キャンプ場の整備と共に温泉を核

にしたユートピアができたらいいなと思っています。同じ場所で海水魚・淡水魚が

釣れるだけでも話題性があり、湯治場として温泉があり、キャンプもできる集合体

ができれば全国いや世界中から注目されるそんな夢を見ております。ホテルとまで

は言わなくても宿泊施設が出来る事によって地域の雇用が生まれたりして経済効果

も見込めるのではないでしょうか。長期構想になりますが実現可能な所もたくさん

あり計画的に１つずつクリアしていけば全くの夢ではないと思いますが町長の思い

を聞かせてください。 

 


